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REQUERIMENTO Nº 357 /2023 
 
 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre a 

FEART - Feira de Arte e Artesanato de Jaguariúna, mais precisamente sobre as 

adequações a serem feitas no referido espaço.  

Há poucos dias, membros da FEART trouxeram para esta Casa de Leis, 

uma carta ao Senhor Prefeito Municipal, com o intuito de melhorias no espaço destinado à 

feira. Portanto, com base na carta apresentada por esses membros e com base nos pedidos 

elencados na mesma: 
 

1. Há previsão ou possibilidade de mudança do sistema de captação de chuva 

no telhado onde fica localizada a feira? Se positivo, em quanto tempo? Se 

negativo, por quê?  

2. É sabido que o telhado da feira é feito com material de policarbonato, o que 

aumenta consideravelmente a sensação térmica do espaço. Há previsão ou 

possibilidade da troca de telhas de policarbonato por telhas sanduíche? Se 

positivo, em quanto tempo? Se negativo, por quê?  

3. Existem quatro espaços internos, local onde foram plantadas 4 árvores. 

Ocorre que, as aberturas do teto, acabam por amarelar os tecidos, derreter 

doces, e levar o sol para dentro do espaço. Há previsão ou possibilidade de 

fazer uma abertura nos locais onde se possa passar o caule dessas árvores? 

Se positivo, em quanto tempo? Se negativo, por quê?  

4. O material feito em ferro que dá sustentação à construção, está em grande 

parte corroído e mostrando desgaste elevado. Há previsão ou possibilidade 

de reforço e nova pintura desses ferros? Se positivo, em quanto tempo? Se 

negativo, por quê?  

5. Há grandes árvores próximo ao espaço em que a feira fica localizada, porém, 

as folhagens plantadas estão, em sua maioria, mortas. Há previsão ou 

possibilidade de serem tomadas devidas providências quanto às árvores? Se 

positivo, em quanto tempo? Se negativo, por quê?  

6. Por se tratar de uma feira cujo destino é a compra e venda de produtos, os 

feirantes possuem máquinas de cartões. Porém, o sinal de internet dificulta a 

utilização das máquinas, prejudicando os mesmos. Sendo assim, há previsão 

ou possibilidade de ser instalado ponto de internet no local da feira? Se 

positivo, em quanto tempo? Se negativo, por quê?  
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7. Quando houve a inauguração do espaço da FEART, ficou certo de que ali 

teria uma placa enaltecendo o feito e dando nomes aos que ajudaram na 

construção do espaço. Há previsão ou possibilidade de ser colocada essa 

placa? Se positivo, em quanto tempo? Se negativo, por quê?  

8. Ainda, em relação a placa, foi feita uma homenagem aprovada por essa Casa 

de Leis, à um membro da FEART já falecido, no qual também seria colocada 

uma placa com seu nome no espaço, porém, não aconteceu. Há previsão ou 

possibilidade de ser colocada essa placa? Se positivo, em quanto tempo? 

Se negativo, por quê?  

9. Quando serão feitas essas melhorias reivindicadas pelos membros da 

FEART?  
 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o inciso IV do Art. 20 da Lei Orgânica Municipal, compete ao 

vereador através de suas prerrogativas atender ao interesse público, fiscalizando o bom uso 

do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem estar social e o funcionamento 

eficiente da gestão pública municipal. 

A Feira de Arte e Artesanato de Jaguariúna (FEART) é uma atração 

turística de Jaguariúna que acontece todos os finais de semana. Na feira você encontra 

barracas de artesãos locais, que oferecem produtos como artesanatos, bordados, pinturas, 

canecas, doces, licores e barracas que contam com delícias da culinária da região. 

Ocorre que nosso gabinete tem recebido diversos pedidos dos membros 

da FEART, uma vez que o espaço possui diversos problemas estruturais, causando 

prejuízos aos mesmos.  

Sabemos que a feira contribui para o turismo e produção local, porém, há 

tempos que os membros reivindicam melhorias no local, não apenas para eles, mas para 

quem visita. 

Justifico, portanto, este requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 25 de setembro de 

2023. 

VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

https://www.hotelstelati.com.br/jaguariuna-e-regiao
https://www.hotelstelati.com.br/jaguariuna-e-regiao
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VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO  

VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 26 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de setembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


